

injecte dans la cavité de la matrice une substance conduisant parfaitement bien l'électricité, la gélosite stérilisée par une température de 180°. M. Apostoli raconte que plus de mille séances de galvano-caustique chimique ont été faites dans l'espace de deux ans sans accident qui leur soit directement imputable. Ne sont-elles pas un éloquent plaidoyer qui se passe de commentaires ? A côté des dangers présumés de la cautérisation, personnels et immédiats, se placent ceux qui pourraient frapper un utérus gravide. Aussi ne saurait-on s'entourer de trop de précautions dont les principales sont les suivantes : commencer l'intervention autant que possible après une menstruation, défendre toutes relations conjugales, pratiquer l'examen le plus sérieux et le plus circonstancié, le renouveler à quelques jours de distance. Il faudra se garder d'attacher trop d'importance aux sensations douloureuses du début, qui sont d'autant plus vives que nous avons affaire à un sujet plus sensible, ou chez lequel l'utérus sera avoisiné par une inflammation soit périphérique, soit intestinale, il ne faudra pas trop s'acharner car l'acclimatation demande quelquefois plusieurs séances, tandis que chez le plus grand nombre elle se fait d'emblée. Il faudra savoir attendre et se garder de porter un jugement précipité ou prématuré qui compromette la méthode en y faisant renoncer. Martin a communiqué au congrès international de Washington un rapport sur la méthode du docteur Apostoli. Suivant lui, les principaux mérites de cette méthode sont l'absence de danger et de douleur, les hémorragies se suppriment très vite.

Skene Keith rapporta six cas en 1887, où la méthode du docteur Apostoli permit d'obtenir des résultats magnifiques. Mundé est allé à Paris se rendre compte sur place des résultats fournis par la méthode de M. le docteur Apostoli. Il a suivi une dizaine de cas avec beaucoup d'attention et a constaté, au bout de quelques séances, une amélioration très marquée dans l'état général, mais par contre